

ACADEMIA DE MEDICINA

CONVOCATORIA PARA EL SEGUNDO PREMIO.

Art. 1.º La Academia de Medicina dará un premio de doscientos pesos al autor de la mejor tesis inaugural que se presente en la Escuela de Medicina de México desde hoy hasta el 15 de Junio de 1879, siempre que sea original y que merezca la aprobacion de la Academia.

Art. 2.º Los que aspiren al premio depositarán en poder del primer Secretario las tesis, acompañadas de su respectiva solicitud.

Art. 3.º En la tercera sesion de Junio el Secretario dará cuenta con las tesis y solicitudes que haya recibido, é incontinenti la Academia nombrará á mayoría de votos un Jurado de calificacion, teniendo en cuenta para la eleccion el asunto y número de las tesis. Éste presentará dictámen en la tercera sesion de Julio, llamando la atencion de la Academia sobre los puntos que hagan acreedora al premio á la Memoria designada.

Art. 4.º El Jurado podrá dividir el premio entre dos ó más Memorias que juzgue de igual mérito; consultar menciones honorificas, ó reservar el premio si no hay trabajo que lo merezca.

Aprobado el premio por mayoría absoluta de votos, se citará al agraciado para la próxima sesion, y en plena Academia se le entregará con una pequeña alocucion pronunciada por el Presidente.

México, Mayo 1.º de 1879.

J. J. R. DE ARELLANO,
Secretario.

SUMARIO DE ESTA ENTREGA.

HIGIENE PÚBLICA.—Apuntes para el estudio del clima de México, por el Dr. Domingo Orvañanos (conclusion.).....	169
ACADEMIA DE MEDICINA.—Convocatoria para el segundo premio de doscientos pesos.....	199
NECROLOGÍA.....	200



NECROLOGIA.

La Academia de Medicina acaba de sufrir una pérdida lamentable; uno de sus miembros más ilustres,

EL SEÑOR DOCTOR D. LUIS HIDALGO CARPIO

HÁ FALLECIDO EL DÍA 12 DEL PRESENTE.

Antiguo profesor de Medicina legal de la Escuela de Medicina de México, cirujano distinguido del hospital de San Pablo de esta ciudad, Tesorero por muchos años de nuestra Academia, el Sr. HIDALGO CARPIO deja una memoria imperecedera, no solo en el seno de las Corporaciones á que perteneció sino en el corazón de sus numerosos amigos.

Trabajador infatigable unía á su larga experiencia un caudal de conocimientos envidiable. El Sr. HIDALGO CARPIO fué de esos hombres á quienes las labores de una rica clientela no impiden seguir los progresos incesantes de la ciencia médica; todavía en sus últimos días le vimos distraer las penas de su congojosa enfermedad estudiando las obras más recientes de Medicina que nos llegan de Europa.

El Tratado de Medicina legal que nos ha dejado, obra que un erudito médico español calificó de eminente entre las que se han escrito en nuestra hermosa lengua castellana, es un monumento glorioso de lo que vale una firme voluntad acompañada de una extraordinaria afición al estudio, y de un amor patrio ejemplar.

La Academia de Medicina ha dispuesto una velada literaria en honra de su inolvidable miembro. Nosotros, discípulos y amigos del ilustre finado, enviamos á su desconsolada familia nuestro más sentido pésame.